

Saint-Malo en bref

Thierry Fauchoux, directeur général de Ty Al Levenez

Créée en 1955, l'association Ty Al Levenez fêtera ses 60 ans dans quelques mois. Elle gère les structures bien connues sur la Côte d'Emeraude, dont l'auberge de jeunesse, le foyer Marie-La Chambre, ainsi que les Foyers des Jeunes Travailleurs (FJT) de Saint-Malo, Dinard et Dol-de-Bretagne. Un foyer verra bientôt le jour à Pleurtuit.

Le départ en retraite de Geneviève Baslé, au foyer La Chambre, à Moka, a amené la direction à réorganiser son fonctionnement. Thierry Fauchoux est désormais le directeur général de l'ensemble des établisse-

ments. Il aura également sous sa responsabilité le Point logement jeunes et deux restaurants associatifs. « **En 2014, nous avons épaulé plus de 1 500 jeunes de 16 à 30 ans dans nos FJT, ainsi que de très nombreux visiteurs à courte durée, à la résidence de tourisme associatif** », explique le dirigeant.

L'association emploie 49 salariés. Les restaurants, ouverts au public, « **sont des formidables outils d'intégration**, déclare Rémy Tellier, président. **Un repas permet la mixité, l'échange et la rencontre des jeunes** ».



Thierry Fauchoux.

Contact : centre Patrick-Varangot, tél. 02 99 40 29 80.